

Voyage en Argentine

Nous l'avions évoqué dans la lettre n° 1 puis lors de l'Assemblée Générale de Mars à Marignier, un voyage en Argentine est organisé sous l'égide de Cécile Hugon. un certain nombre de membres de l'association prendront l'avion à Genève le 24 Octobre. Ils assisteront d'abord à la célébration des 25 ans de l'association des savoyards de San Carlos puis aux 125 ans de la construction de l'église de San Carlos. Pour marquer l'évènement, l'AGFPA offrira une nappe d'autel brodée par Ginette Roux. La réalisation est en cours et le présent sera apporté à San Carlos par les cousins participants au voyage.

Il est bon de rappeler que l'église de San Carlos a été dessinée par un ballavaux M. Converset, et qu'elle n'a été dotée d'un clocher quelques années après sa construction. Les difficultés financières de la population à l'époque, notamment le fait que les sauterelles avaient détruit les récoltes plusieurs années de suite, ont conduit les fidèles bâtisseurs à attendre des jours meilleurs pour terminer leur église.

Choeur de l'Eglise de San Carlos

